

Centre canadien  
pour l'intégrité  
alimentaire



Canadian  
Centre for  
Food Integrity

## INFOLETTRE

### Un grand succès pour le Sommet sur la confiance du public 2024 : merci !

Avec le Sommet sur la confiance du public 2024 désormais derrière nous, je souhaite exprimer mes sincères remerciements à tous ceux qui ont contribué à faire de ce rassemblement cette année un succès inspirant. Sous le thème « La confiance en action : Cultiver la confiance publique », nous nous sommes réunis pour élever la confiance dans le système alimentaire canadien. Nos discussions ont mis en évidence l'importance de la collaboration et souligné la nécessité de la confiance publique dans nos systèmes alimentaires, en particulier face aux préoccupations croissantes du public.



Diriger cette organisation alors que nous nous lançons dans notre nouvelle campagne de sensibilisation du public pour renforcer la confiance des Canadiens envers notre système alimentaire n'a jamais été aussi significatif.

Merci encore de faire partie de ce parcours, et je me réjouis de nos efforts continus !

**Lisa Bishop-Spencer**

Directrice Exécutive

Centre Canadien pour l'Intégrité alimentaire

### Le recherche sur la confiance du public du CCIA 2024 est disponible !

Les recherches de cette année révèlent que les Canadiens sont de plus en plus divisés dans leur perception du système alimentaire. Ces résultats soulignent l'importance de renforcer

la collaboration à travers le secteur afin de bâtir la confiance du public, de lutter contre l'indifférence, et d'identifier des stratégies concrètes pour valoriser les aliments canadiens et ceux qui les produisent.

Téléchargez notre [résumé gratuit](#)

#### **Envie de consulter le rapport complet ?**

Accédez à des informations encore plus approfondies avec un abonnement exclusif ! Les membres du CCIA bénéficient du rapport complet sur la confiance du public, ainsi que d'autres ressources, dont des données démographiques détaillées, des présentations personnalisées, et bien plus encore.

## **Rétrospective du Sommet sur la confiance du public**

Nous avons eu la chance d'accueillir plus de 115 participants lors de deux journées enrichissantes au Sommet sur la confiance du public de cette année. Des leaders de l'industrie et des experts y ont partagé leurs perspectives sur la promotion de la transparence et de la confiance au sein des systèmes alimentaires du Canada. Les participants ont pris part à des ateliers dynamiques, des panels stimulants et des occasions de réseautage précieuses, inspirant une vision commune pour un avenir alimentaire digne de confiance.

Cet événement n'aurait pas été possible sans nos incroyables commanditaires, dont le généreux soutien a contribué à créer une expérience mémorable et enrichissante !



## **Découvrez notre nouveau site web !**

L'équipe du CCIA est ravie de dévoiler notre tout nouveau [site web](#) ! Il ne s'agit pas simplement d'une mise à jour cosmétique, mais d'un avancement stratégique qui offre une plateforme numérique robuste pour soutenir notre mission continue de favoriser la confiance dans le système alimentaire canadien.

Conçu avec l'accessibilité et l'engagement des utilisateurs à l'esprit, notre nouveau site est facile à naviguer, permettant aux utilisateurs de trouver sans effort des informations pertinentes, de se connecter à nos initiatives et de voir l'impact de nos efforts collectifs.

Nous sommes impatients que vous exploriez ce nouveau chapitre de notre parcours. Le lancement de notre nouveau site marque le début d'une évolution numérique continue, où nous élargirons notre contenu, approfondirons notre recherche et créerons encore plus d'opportunités pour vous engager. Restez à l'écoute pour encore plus de nouveautés !



### **Le Jour de l'agriculture canadienne approche à grands pas !**

Le 11 février prochain, rejoignez-nous pour célébrer votre passion pour la nourriture et l'agriculture. Participez à des activités passionnantes, connectez-vous avec d'autres personnes à travers le pays et partagez vos photos et vidéos en utilisant le hashtag #JourAgCan. Cette journée spéciale met en lumière le dévouement et le travail acharné de notre production alimentaire tout en présentant les caractéristiques uniques de l'agriculture canadienne.

Réservez cette date dans vos calendriers et restez à l'écoute pour plus de détails. Nous avons hâte de célébrer avec vous !

**Canadian Centre for Food Integrity**  
[www.foodintegrity.ca](http://www.foodintegrity.ca) | [learnmore@foodintegrity.ca](mailto:learnmore@foodintegrity.ca)

